
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

UNTERSUCHUNGSAUSSCHUSS 18/2

18.05.2010

„Die Erklärung von Frau Faeser und Herrn Frömmrich ist ein Armutszeugnis. Ihr Bekenntnis zu rascher Aufklärung entlarvt sich immer mehr als Lippenbekenntnis. Es ist nicht zu viel verlangt, wenn man von Abgeordneten der SPD und den Grünen auch einmal verlangt, im Interesse zügiger Aufklärung am Freitag länger als 17.00 Uhr zu arbeiten.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de